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Peinlich was von vielen hier abgelassen wird.

Eigentlich die typische Reaktion wie sie zu erwarten war. Wird was verändert, erstmal
losmeckern.

Ist echt ein leidiges Thema mitlerweile und geht in die Kopfe anscheinend nicht rein bzw.
dauert eben sehr lange.
Die zu hohe Erwartungshaltung vieler Fans sollte sich endlich mal senken.

Wieso wird eigentlich gemeckert? Weil Rebbe in Wob Erfolg/Miserfolg vorzuweisen hat? Weil er
bei den ominösen Vereinen wie Huddersfield oder PAOK zu gange war? Oder weil es kein
Kalbier Rangnick geworden ist?

Größere Kaliber sind für den FCN halt ne Nummer zu teuer bzw. der FCN zu unintressant. Da
kann auch Hecking nichts machen. Er hat mit Rebbe schon gearbeitet und weiß, was er an ihm
hat.

Schenkt dem Verein bzw. Hecking doch einfach mal das Vertrauen und beurteilt nach einem
Jahr nochmal.

Herzlich willkommen Olaf Rebbe und viel Erfolg in deiner Position!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3424551#post3424551
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